
会議録（第 2回グループホームてらまち運営推進会議） 

 

                          作成日 令和 4年 8月 29日 

期  日 令和 4年 7月 14日 時  間  

場  所 新型コロナウィルス感染予防対策のため書面にて開催 

 

 

出席者 

 

家族  

地域包括支援

センター 

 

 

糸魚川市職員  

寺町区  

 民生委員  

 施設スタッフ  

 利用者  

欠席者  

会議要旨 

議題 1.書面での意見まとめと返答 

1. 書面での意見まとめと返答 

 

・出席者        ご報告いただいた資料について意見はありません。 

            3ユニットになった事による利用者の方々の変化や 

            職員の対応でのご苦労、逆に良くなった点などお聞かせ 

            ください。 

 

・グループホーム管理者 利用者の方は、気分転換にお互いのユニットを訪れる機会が 

            増えました。お互いが作成した作品を比べる等の交流が 

            出来ています。職員対応としては、新規の 1ユニットは、 

            建物の構造的に独立している為、職員同士のヘルプが行い 

            にくい点があり、今後の改善点と感じています。 

 

 

 



・市職員        6/26の糸魚川全体の避難訓練に参加した際の概要や様子 

            について、少し詳しく教えて下さい。 

 

・グループホーム管理者 3ユニットそれぞれから、利用者代表 1名と、職員 1名の 

            計 4名で参加させて頂きました。避難場所のビーチホール 

            まがたままで、徒歩による避難でどれくらいの時間がかか 

            るか測定しました。（約 6分程度で到着） 

            到着後は、コロナ予防もある為、報告のみで、すぐに帰所 

            致しました。コロナ禍以降の、全体の運動不足もあり、 

            予想以上に、皆様の疲労が伺えました。 

 

・出席者        季節に合わせての行事の実施、利用されている方々は潤いの 

            ある生活を体験されていると思います。介助、保護、自立、 

            細部にわたり、目配り、寄り添う事が大切な仕事、これから 

            もよろしくお願いします。 

 

・グループホーム管理者 ありがとうございます。コロナ禍で、以前の生活とは一変 

            しましたが、その中でも、皆様が楽しめる企画や季節感の 

            ある行事を開催する為、日々検討を重ねています。 

            職員団結して、皆様により良いケアを提供できるよう努力 

            致します。 

             

・出席者        短時間での面会が出来る事は入居者様には大変うれしい事 

            だと思います。コロナ禍でも外に出て花見をしたりすること 

            で気分も違ってくるのと、季節ごとの催しも楽しく、皆さん 

            喜んでいる様に思いました。またコロナも増えつつあるよう 

            に思いますが、感染対策に気を使いつつ大変かと思いますが 

            よろしくお願い致します。 

 

・グループホーム管理者 ありがとうございます。ご家族の皆様には、自由に面会や 

            外出、外泊の機会を設けられず、大変ご迷惑をおかけする 

            期間が続いています。オンラインでの面会や、感染対策を 

            整えた中での面会を提案する事で、少しでも家族交流の 

            時間がとれるようにしています。 

                                  以上 

 


